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まことの幸福は人助けから

REALHAPPINESSISHELPINGOTHERS
1992～”年座RI会長クリフォード．L･ダクターマン

No. 9

第494回例会平成4年9月8日(火)晴

◇“それでこそロータリー”

◇出席報告

会員 68(64)名 出席 47名
出席率 73.44％

前回 9月1日(修正出勝率) 100%

◇ビジター紹介 3名

◇お誕生日祝福

奥村君(9/12)、中山君(9/14)、笹野夫人(9/
16)、吉田君(9/23)、今枝夫人(9/23)、大口君

（9/26)、山木夫人(9/28）

◇ニコボックス

安藤銀之助君 9/10午前10:45より東海テレ

ビで商工会議所会頭加藤隆一氏、ソビエト
元高官アンチーピン氏の対談があるので、是
非見て下さい。当社もコマーシャルを出して

おります。

宮尾紘司君新事務所に移転しました。や
っぱり○○○と×××××は、新しい方がい

いですね！

奥村登喜朗君、中山信夫君、吉田節美君、

大口弘和君誕生日祝い。

笹野義春君、今枝秀夫君、山本眞輔君
夫人誕生日祝い。

友愛の日へ

会を行います。当日、ピルの看板が小さいの

で見落とさないようお気をつけて下さい。そ

れから、立体眺車場しかありませんのでクラ

ウンクラスもしくはそれ以下のIIIしか入りま

せん。大きいIliをお持ちの方はちょっとご配
瞳頂きたいと思います。また、聯務局の方か

らお願いしてもらって、ここの厚生年金会館
の駐車場をお借りして、ここで乗り合って頂

いてもいいと思っております。この件につき

ましては、また酬務局の方から案内致します。

例会場はシラキビル別館で行い、そこで食
事をすませ、ABIXの社長様からご挨拶を頂

蛾しましてから、皆さんにクラブ内をご見学

頂<という予定になっています。

◇10周年記念委員中山君より写真提出のお願い
7月21日付で皆様にお知らせしました1013

年記念誌にご紹介するご家族のお写真まだ提

出されていない方は、コメンI､をつけて至急
事務局までご提出下さい。

へ

◇ロータリー財団奨学生高橋直美さん挨拶
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◇池田幹事報告
1，本日例会終了後、歴代幹事座談会を2F

梅の間にて開催致しますので、歴代幹事はお

集まり下さい。

2、次回例会(22日）は職場例会で、ABIX
吹上にて側伽致しますので、おIMI述いのない
ようお願いします。

3、ロータリーの友9月号が来ておりますの

でお帰りにお持ち下さい。
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振り返るとあっという間だったような気がし

ますが日木をたって2年がたちました。私の

場合あちらの大学がきまるまでに大変な苦労

がありまして、深見先生にカウンセラーとし
て色々とアドバイスを頂きました。でもこの

◇尾関職業奉仕委員長報告
先程幹事さんの方から案内がありましたが

中京テレビ鴬谷さんのご好意により9／22（火）
例会場を変更しまして、ABIX吹_l二で職場例
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鞭深も喰情･~楽しぃ例会噸泰年度芸糧テーマ 本練Iま砺生紙を煉刷ILておりまず。



年度のテーマがどのようにしてできたか、全

会員にどのようにしてもらいたいか、自分は

どのようにして活動しているか、どのよう芯

成果があったかが報告されている。毎巻の6

月号には最後にやり残した大切なことは何か

という記事がのっている。

右側の縦組の記事は、地区大会記念講演の

要旨やロータリアン誌よりとり、また専門家

に依頼して、その時期の関心事や話題につい

て読みごたえのある論文をのせている。

友愛の底場ではロータリアンの1000字内外

の原稿をのせている。ロータリアンには、種々

の職業や経験さらには考え方があると感心さ

せられている。

卓話の泉では論文を1つにしぽって800字以

内で、非常に漣蓄のある話題を提供している。

談話室では、各地の話題や会員相互の交流

の場として利用されることを希望しているよ

うである。

私のみたところ「ロータリーの友」は巾広

いロータリーの情報を提供している。 しかし、

ロータリーの友の同じ巻の中に2人の会長の

テーマがのっていることは、読むものにとっ

ては何か異様紅感じがするのは私一人だけだ

ろうか。

国際ロータリーの会長やガバナーの変わる

7月に1号を出し、翌年の6月に12月号を出

せば、会長のテーマ抱負、また地区のガバナー

の意向を一貫して、同じ巻にまとまっている

方が、わかりやすいのではないだろうか。

担当黒須一夫君

2年間色々と貴重な体験ができ、 ロータリー

の方々には本当に感謝しております。

鰻初の1年間は毎日毎日勉強に追われ大変

でしたが、 2年目はあちらで教務助手として

日本語を教えさせて頂き、 日本の文化をあち

らの人々に伝えられたと思います。

この度、 日本に帰りまして南山大学の留学

生別科で日本語を教えることになりました。

ロータリーの皆様に助けて頂いたお返しとし

て出来るだけ日本をよく理解してもらえるよ

うにがんばりたいと思います。

主人のジェフですが、日本で今仕事を探し

ています。専攻はコンピューターエンジニア

リングです。何かありましたらよろしくお願

いします。

では、本当にありがとうございました。

へ

◇大谷会長挨拶

花のコーラス

本年は47回目の終戦記念日を迎えました。

終戦の頃は、 「もの」のない時代で、お腹も

空いていましたが、とくに「文化」に飢えて

いました。そんな時、昭和24年9月に始ま

ったNHK名古屋放送合唱団のさわやかな女

声合唱「花のコーラス」が人の耳を奪いまし

た。透きとおった声と、叙情的な曲は人の心

をはげしく揺さぶり、共感をもって迎えられ

ました。そこで歌われたと思われる曲をお聞

き下さい。

江間章子作詞中田喜直作曲「夏の思い出」

指揮三宅洋一郎ピアノ三浦洋一合唱

フェリス女声合唱団（後の日本女声合唱団）

この曲は、昭和24年NHKの「ラジオ歌

謡」に取り上げられ、自然の美しさと、高原

のさわやかな情感が石井好子さんによって美

事に歌われました。わずか一週間放送された

だけでしたが全国的な広がりをみせました。

この曲が合唱ように直されたものです。 こう

いった素晴らしい曲を「花のコーラス」で歌

い、 29年まで続けられました。
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§ 今年4月12日より約2週間中部経済界ロシ::
も

：ア東欧視察団員としてポーランドワレサ大統ミ

；領を始めとして各国高官と対談してきましたi
堵が、モスクワで大変世話になった旧ソビエト も

;高官アンチーピン氏が8月24日に来日し今後；
::の中部とロシアの関係との題にてテレビ放映；

；することとなりましたので当社も協賛スポン:．
g

ミサーとなった次第です。

f 日本人より日本語が正確でおどろかせられ：
F

3ます。 ；

； 安藤銀之助君ミ
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◇例会変更のお知らせ

名古屋空港RC 9/21(月)心身障害児招待飛

行の為、 9／20(日)豊山町社

会教育センターにて10230より

◇次回例会（9月22日）

職場例会

(ABIX吹上にてP.M.12:30より）

◇次々回例会（9月29日）

講演“これからのろう教育を考えて”

愛知県立名古屋聾学校校長

岩田拓也氏
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蕪十十十十++耗寺･汁｡+友愛の日十十十十十十粋++轟曇十÷。
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この雑誌の縄集は印刷110頁、その内容は左

右に横組と縦組の目次と記事があり、両者と

も表表紙になっている。

7月には各年度の会長がかかわるため、 7

月号の横組の表紙には会長の写真がのり、同

じ横組には会長の標語と抱負が掲戦されてい

るのが通例である。

この7月号には、 日本の33地区の32人のガ

バナーの履歴の紹介と抱負などが1頁毎に記

戦され、地区の役員の顔写真ものっている。

毎号の横組の頁には、最初のRI会長の今
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